



**Revue de presse quotidienne
Presse Écrite**

Date : 09/12/2019

Titre : FPA 2019

Support : EL MOUDJAHID page (02) le 09/12/2019

Conférence de presse sur le Salon de la production algérienne

Le ministre du Commerce, Saïd Djellab, animera cet après-midi à 17h à la Safex, une conférence de presse sur le Salon de la production algérienne qui se déroulera du 19 au 28 décembre.



Titre : FPA 2019

Support : HORIZONS page (02) le 09/12/2019



Ministère du Commerce

Le ministre du Commerce, Saïd Djellab, organise, aujourd'hui à 17h, au Palais des expositions de Safex, Alger, une conférence de presse sur la Foire de la production nationale prévue du 19 au 28 décembre.

Titre : FPA 2019

Support : DK NEWS page (02) le 09/12/2019

SAFEX **Présentation du Salon de la production nationale**

En prévision de la tenue du 19 au 28 décembre du Salon de la production nationale, le ministre du Commerce, Saïd Djellab, animera une conférence de presse cet après-midi à partir de 17h à la Safex.



Titre : FPA 2019

Support : ECHAAB page (02) le 09/12/2019

ندوة صحفية حول الإنتاج الجزائري

ينشط وزير التجارة سعيد جلاب، اليوم، بدار الجزائر (الشركة الجزائرية للمعارض والتصدير، الصنوبر البحري) على الساعة الخامسة مساءً (17:00 سا)، ندوة صحفية حول معرض الإنتاج الجزائري، المقرر تنظيمه من 19 إلى 28 ديسمبر الجاري، تحت شعار «الجزائر اقتصاد متنوع ومبدع وتنافسي».

Titre : Foires à l'étranger

Support : EL MOUDJAHID page (24) le 09/12/2019

EXPO 2020 DUBAÏ **L'ALGÉRIE, ÉLUE AU COMITÉ DIRECTEUR**

L'Algérie a été élue par la réunion des participants internationaux au Comité directeur de l'exposition universelle «Expo 2020 Dubaï», ont annoncé samedi les services du Premier ministre dans un communiqué.

«Cette élection consacre la reconnaissance de la crédibilité de l'action de l'Algérie au sein du monde des expositions internationales», a souligné la même source. Le Comité di-

recteur, composé des commissaires généraux de 30 pays sur 170 états membres du Bureau international des expositions (BIE), qui est «le partenaire clé» du pays organisateur dans la gouvernance de l'Expo 2020 Dubaï qui aura lieu du 20 octobre 2020 au 20 avril 2021.

La précédente édition de l'exposition universelle a eu lieu à Milan (Italie) en 2015 et la suivante se tiendra à Osaka (Japon) en 2025.

Titre : Foires à l'étranger

Support : HORIZONS page (24) le 09/12/2019



EXPOSITION UNIVERSELLE
EXPO 2020 DUBAÏ

L'Algérie élue au comité directeur

L'Algérie a été élue par la réunion des participants internationaux au Comité directeur de l'exposition universelle «Expo 2020 Dubaï», ont annoncé, samedi dernier, les services du Premier ministre dans un communiqué. «Cette élection consacre la reconnaissance de la crédibilité de l'action de l'Algérie au sein du monde des expositions internationales», a souligné la même source. Le comité directeur, composé des commissaires généraux de 30 pays sur 170 Etats membres du Bureau international des expositions, est «le partenaire clé» du pays organisateur dans la gouvernance de l'Expo 2020 Dubaï qui aura lieu du 20 octobre 2020 au 20 avril 2021. La précédente édition de l'exposition universelle a eu lieu à Milan (Italie) en 2015 et la suivante se tiendra à Osaka (Japon) en 2025.

Titre : Foires à l'étranger

Support : LE COURRIER D'ALGERIE page (05) le 09/12/2019

EXPO 2020

L'Algérie élue au Comité directeur de l'exposition universelle à Dubaï

Les services du Premier ministre ont annoncé samedi dernier, dans un communiqué que « l'Algérie a été élue par la réunion des participants internationaux au Comité directeur de l'exposition universelle « Expo 2020 Dubaï ». Ainsi, cette élection consacre la reconnaissance de la crédibilité de l'action de l'Algérie au sein du monde des expositions internationales. Par ailleurs, le Comité directeur, composé des Commis-

saires généraux de 30 pays sur 170 États membres du Bureau international des expositions (BIE), est « le partenaire clé » du pays organisateur dans la gouvernance de l'Expo 2020 Dubaï qui aura lieu du 20 octobre 2020 au 20 avril 2021. Rappelant que la précédente édition de l'exposition universelle a eu lieu à Milan (Italie) en 2015 et la suivante se tiendra à Osaka (Japon) en 2025.

Y. H.

Titre : Foires à l'étranger

Support : DK NEWS page (02) le 09/12/2019

PARTICIPATION ALGÉRIENNE AUX
FOIRES ET SALONS INTERNATIONAUX
**Les produits issus de
l'artisanat connaissent
un franc succès à Niamey
et Milan**



La participation algérienne au salon international de l'artisanat pour la femme (SAFEM) de Niamey (Niger) et à la foire internationale de l'industrie artisanale de Milan (Italie), a pris fin hier avec un bilan très positif, a indiqué hier le ministère du Tourisme et de l'Artisanat. A Niamey, le stand de l'Algérie qui a reçu la visite de plusieurs ministres et personnalités locales a connu un franc succès. Les produits algériens ont suscité l'admiration des visiteurs qui ont loué la qualité et la finition des objets exposés mais aussi la créativité dont ont fait preuve les artisans. L'Algérie a remporté à cette occasion le 1er prix du meilleur produit artisanal. Même chose à Milan, après une absence de plusieurs années, l'Algérie a enregistré sa participation à la foire internationale de l'artisanat au côté de 100 autres nations. Plus de 1300 artisans ont pris part à cette manifestation qui bénéficie d'une renommée internationale.